
■ 初中等研の活動状況 
 
■ 第1回 ミーティングの報告 

■ 日時：2012年7月8日(日) 11:30～13:00 
■ 場所：とと家梅田店 
■ 参加者：安谷，米田，中西，山室，森本，森石(敬称略) 以上6名 
■ 内容 

1. 情報教育において，中学校と高等学校の校種間接続を重視する必要がある。 
 ・情報モラルから始めてられるのではないかとの意見があった。 
2. 実際に活用できるデジタル教科書は，どんな仕様にするべきか。 
3. 次回ミーティングも，9月9日(日)に今回と同様の時間・場所で行なうことを決めた。 
※ この集会は，本年度の最初の集会であったので，初中研の活動方針を決める目的ではなく，

メンバーの顔合わせと意見交換が主目的であった。 
 
■ 第2回 ミーティングの報告 

■ 日時：2012年9月9日(日) 11:30～13:00 
■ 場所：とと家梅田店 
■ 出席者：安谷，山室，石桁，森石，オブザーバー 宇野 (敬称略) 以上5名 
■ 内容 

1. 山室先生の発表 
 「府立高校に次年度より導入される総合ネットワークシステム」の問題点について発表

された。 
 この内容を精査し，10月14日に行なうグループ枠(初中研担当)の発表を，山室先生に行

なってもらうことに決まった。 
2. 石桁先生の発表 

「教育の考現学」と「憂先教後（ゆうせんきょうこう）の実態」について発表された。 
3. 次回からのミーティングについて 

①ミーティングは，2～3ヶ月に1回のペースで行う。 
②機器が必要な場合やゆっくり話し合いがしたい場合は，大阪電気通信大学の寝屋川キャ

ンパスで行う。 
③情報交換や簡単な打ち合わせだけの場合は，交通の便がよいところで行う。 
④原則として土曜日に行うが，土曜日開催が難しい場合は日曜日にする。 

 
以上 


